

Ressort: Finanzen

Thyssenkrupp-Chef Hiesinger kontert Kritik von Investor Cevian

Essen, 18.01.2018, 16:51 Uhr

GDN - Einen Tag vor der Hauptversammlung wehrt sich Thyssenkrupp-Chef Heinrich Hiesinger gegen anhaltende Kritik der Investmentgesellschaft Cevian. "Wir führen das Unternehmen nicht eindimensional", sagte Hiesinger dem "Handelsblatt" (Freitagsausgabe).

"Natürlich schaffen wir Wert für unsere Aktionäre. Dabei handeln wir immer auch gleichermaßen im Interesse unserer Kunden und Mitarbeiter. Das ist für uns verantwortungsvolles, unternehmerisches Handeln." Seit Wochen attackiert die schwedische Investmentgesellschaft Cevian die Strategie des Essener Industrie- und Stahlkonzerns Thyssenkrupp. Die Gewinnmargen seien zu niedrig, der Vorstand habe seine selbst gesteckten Ziele nicht erreicht. Cevian-Mitgründer Lars Förberg verlangt eine Zerschlagung des Traditionsunternehmens über die bereits auf den Weg gebrachte Abspaltung der Stahlsparte hinaus. Hiesinger wehrt sich insbesondere gegen den Vorwurf des Investors, der Konzernchef hätte seine selbstgesteckten Renditeziele nicht erreicht: "Wir haben unsere angekündigten Ergebnisziele – mit einer Ausnahme im Jahr 2015/2016, als der Stahlmarkt zusammengebrochen ist – jedes Jahr erreicht oder sogar übertroffen." Die Diskussion um höhere Gewinne und die richtige Strategie wird das diesjährige Aktionärstreffen prägen, so die Zeitung. Die Hauptversammlung dürfte damit deutlich turbulenter ausfallen, als in den Vorjahren. Denn nicht nur Cevian, auch andere Aktionäre haben sich in den vergangenen Wochen kritisch zur Bilanz von Hiesinger geäußert, der das Traditionsunternehmen seit sieben Jahren leitet. Der Konzernchef verweist dagegen auf die schweren Umbauarbeiten seit seinem Amtsantritt und die Langfristigkeit des Industriegeschäfts. "Wenn Sie ein Unternehmen voranbringen wollen, braucht es Innovationen. Das verlangt eine langfristige Perspektive, Investitionen und Ausdauer. Denn es dauert in unseren Industrien oft sechs bis acht Jahre, bis sich die Erfolge durch neue Produkte im Ergebnis wiederfinden", sagte er. "Das ist eine Realität, die man nicht ausblenden darf." Um seinen Kritikern entgegenzukommen, wird Hiesinger im Frühsommer seine Strategie nachjustieren. "Wir werden die Strategie für den Gesamtkonzern schärfen und auch unsere finanzielle Zielsetzung anpassen", sagte der Thyssenkrupp-Chef. Denn wenn das Joint Venture mit Tata unter Dach und Fach ist, verändert Thyssenkrupp sich grundlegend: "Wir werden dann ein anderes Unternehmen sein."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-100815/thyssenkrupp-chef-hiesinger-kontert-kritik-von-investor-cevian.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile

info@unitedpressassociation.org

info@gna24.com

www.gna24.com